
 

Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord Padania

Modena,      02/12/2010

Al Sindaco

Al Presidente del
Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE 

Oggetto: ORDINANZA NEVE

La meteorologia è una scienza che riesce a sviluppare modelli matematici previsionali molto precisi 
sulle precipitazioni anche a carattere nevoso.

Nel nuovo codice della strada, legge 120 emanata il 29 Luglio del 2010, si legge che il Sindaco o 
l’ente proprietario delle strade, possono emettere ordinanze relativamente all’utilizzo di gomme da 
neve o catene.

L’ordinanza firmata dall’Architetto Chiari, e avvallata dal Sindaco, non presenta criticità nel suo 
contenuto, attuo a limitare eventuali disservizi nella circolazione durante nevicate o ghiacciate sul 
manto stradale, ma presenta aspetti inaccettabili in merito alla applicazione pratica.

SI CHIEDE:

come mai tale ordinanza sia stata varata in data 24 Novembre 2010 e decorrere dal 1° di Dicembre ?

Come è stato possibile, nonostante un lasso di tempo così lungo ( Agosto /Novembre), arrivare alla 
sua uscita come testo formale ad una settimana prima della sua entrata in vigore ?

Quali sono state le riflessioni da parte del Sindaco che hanno provocato il grave ritardo, memore 
oltretutto di quanto successo l’anno scorso, con abbondanti nevicate ed inadeguatezza di gestione 
della situazione?

Come valuta il Sindaco i gravissimi disagi dei modenesi alla disperata ricerca di gomme e/o catene 
da neve, introvabili per eccesso di richiesta?

Come valuta il Sindaco il danno economico che i modenesi devono subire in quanto di fatto, 
mancando la merce (gomme e catene), non c’è possibilità di confrontare diversi prodotti e diverse 
proposte economiche?.
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